



## Regierungsratsbeschluss vom 01. Februar 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Performance Chronik Basel Ausstellung  
«Bang Bang» – Translokale Performance Geschichten

---

**P220084**

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Performance Chronik Basel für die Ausstellung «Bang Bang – Translokale Performance Geschichten» im Museum Tinguely im Sommer 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 80'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für die Ausstellung «Bang Bang – Translokale Performance Geschichten», die im Museum Tinguely Basel vom 7. Juni bis 21. August 2022 stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 80'000 Franken bewilligt. Ausgehend von Recherchen in allen Regionen der Schweiz präsentiert und vermittelt der Verein Performance Chronik Basel vielfältige Dokumente der Schweizer Performancegeschichte. An sieben Wochenenden finden zudem Live Events statt mit Video-Screenings, Live Performances und öffentlichen Gesprächen.

